

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 6.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 30. Januar 2008

Vandalismus in der katholischen Kirche St. Birgid

Beschluss Nr. 0007

1. Der Bericht von Herrn Pfarrer Matthias Struth wird zur Kenntnis genommen, wonach durch Vandalismus der Kirchenraum und die Orgel durch Feuerlöschschaum erheblich beschädigt wurden - ein Sachschaden von 43.000 € entstanden ist - und deshalb Strafanzeige wegen Sachbeschädigung erstattet worden sei. Die Staatsanwaltschaft prüft derzeit, ob von einem öffentlichen Interesse an einer Strafverfolgung ausgegangen werden muss.
2. Der Ortsbeirat vertritt die Auffassung, dass ein erhebliches öffentliches Interesse an einer Strafverfolgung bestehe, die Staatsanwaltschaft deshalb gebeten werden soll, entsprechend tätig zu werden. Das öffentliche Interesse sei nicht nur deshalb begründet, weil es sich um einen hohen Schaden handelt, sondern weil Vorfälle gleichgelagerter Art durch Jugendliche in Bierstadt schon mehrmals aufgetreten seien und dies durch eine konsequente Strafverfolgung und Verurteilung geahndet werden müsse.

Verteiler:

Staatsanwaltschaft Wiesbaden
Dezernat VI z.K.

Hepp
Ortsvorsteher